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Вступлюсь-ка я, пожалуй, за школьников с рюкзаками. Вот в истории « Вам удобно?
Поздравляю! »
человек активно возмущается тем, что дети с рюкзаками мешают пассажирам.

  

Но, позвольте, вы видели современный школьный рюкзак? Он же неподъёмный! И его
не скинешь по-быстрому, входя в транспорт, а потом так же не наденешь. Да и вредно
это для детской спины: все ортопеды советуют надевать рюкзак с опоры, чтобы
не наклоняться. А если ещё и верхняя одежда объёмная, то и подавно намучаешься
с надеванием-сниманием рюкзака.

  

Второй момент: расположиться, возможно, и удобнее на задней площадке, но за что
держаться-то? Поручней для детей просто нет! Много кто возмущается тем, что
немаленькие уже дети сидят, а мамы стоят. Просто мама-то дотянется до верхнего
поручня, а ребёнок нет. Так элементарно безопаснее. А вообще, когда людей в автобусе
много, куда уж тебя внесла толпа с остановки, в том месте и стоишь. Рад бы уйти
с прохода, а некуда.

  

А вот что задолбало меня, так это то, что школа вынуждает таскать тяжеленные
рюкзаки и что общественный транспорт для детей не предназначен.
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